

# Una ofrenda de amor

Mayordomía Cristiana – Tesoros

**Referencia:**  
Marcos 12:41-44

**“De cierto os digo que esta viuda pobre echo más que todos los que han echado en el arca.” Marcos 12:43**

## Objetivo

Explicar que debemos ofrendar de todo nuestro corazón.

## Recursos Utilizados

Una alcancía, dos monedas, una mujer vestida con ropas de los tiempos bíblicos y un arca o urna de ofrendas. Dos hombres con traje para representar a las personas que donaron un valor elevado de ofrendas.

## Introducción

¿Quién de ustedes tiene una alcancía dónde guarda monedas? ¿Ya pensaron lo que van a comprar con ese dinero?

## Historia

Un bello día, Jesús estaba caminando en dirección al templo. A Jesús le gustaba ir a la iglesia. Fue entrando lentamente junto con sus discípulos y se sentó frente al lugar donde colocaban las contribuciones, las ofrendas.

Llegó un hombre con ropa fina, abrió su billetera y puso un billete de mucho valor, lo puso de manera que todos vieran que colocó su ofrenda. Después llegó otro hombre, este tenía más dinero, abrió su cartera, sacó varios billetes y los puso en el arca. Todos los que estaban dando se sentían orgullosos de dar tanto, y muy importantes. ¿Ustedes saben qué

es la ofrenda? Ofrenda es un valor de dinero que damos para ayudar en la iglesia, para pagar agua, luz, y ayudar en la predicación del evangelio para que llegue a muchos lugares. ¿Sabían que sus ofrendas van a países a los que ustedes nunca fueron? Ofrendar es un acto de adoración a Dios demostrando nuestra gratitud por las bendiciones. Las ofrendas son diferentes a los diezmos. El diezmo demuestra nuestra fidelidad al devolver a Dios el 10% de lo que él nos da. Ofrenda demuestra nuestra gratitud y donamos lo que nuestro corazón desea.

Jesús vio a una mujer viuda, que entraba despacio en la iglesia, ella tenía dos moneditas en su mano. Se acercó lentamente, colocó sus dos moneditas en el arca, y salió. Jesús vio la escena, llamó a sus discípulos y dijo: “Esa mujer dio mucho más que los otros hombres, porque ella dio todo lo que tenía, los demás dieron solo lo que sobraba de su dinero”.

## Llamado

Niños, debemos aprender a dar ofrendas de todo nuestro corazón. Muchas veces ganamos algo de dinero y separamos muy poquito para traer a la iglesia. Solo queremos llenar nuestra alcancía. Tenemos que aprender de la viuda a dar con amor y ser generosos con nuestras ofrendas. ¿Quién desea ser más generoso con sus ofrendas? Amén.